



Foto: Especial

LLEGA VAGÓN A QUINTANA ROO**ESTRENAN EL TREN MAYA**

El presidente López Obrador dio el banderazo de bienvenida al primer vagón del Tren Maya, que ayer llegó a Cancún después de recorrer mil 943 kilómetros desde Ciudad Sahagún, Hidalgo. / 12

HOY LLEGAN TRES UNIDADES MÁS A CANCÚN

Arriba el primer vagón del Tren Maya a Q. Roo



LA GOBERNADORA DE LA ENTIDAD, MARA LEZAMA, recibió la unidad y aseguró que esta obra traerá prosperidad y justicia para el sureste de México

POR RAÚL FLORES MARTÍNEZ

rflores@gimm.com.mx

Ayer se consideró un día histórico en Cancún, Quintana Roo, con la llegada del primer vagón del Tren Maya, hecho por manos mexicanas el cual traerá prosperidad y justicia social al sureste de México.

La gobernadora de la entidad, Mara Lezama, dio el banderazo de llegada del vagón en compañía del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, como testigo.

“Es un momento estelar porque llega el primer tren, es un hecho histórico. Gracias a toda la gente que está participando desde obreros, ingenieros, funcionarios”, afirmó López Obrador, quien durante su visita a las obras del Tren Maya llegó hasta la terminal para supervisar el arribo.

En tanto, en Cancún, se realizarán pruebas dinámicas, previo a la inauguración que se prevé para diciembre de próximo.

El primer vagón recorrió 1,943 kilómetros desde Ciudad Sahagún hasta Cancún, durante el traslado en el que participaron más de 80 personas, quienes durante 24 horas viajaron para cumplir con el tiempo estimado de llegada.

La gobernadora Mara Lezama, junto con el presidente, recorrieron un tramo a bordo del primer vagón.

Ahí, destacó la emoción que se vive en el corazón de los quintanarroenses ante la magna obra.

Destacó que representa para Quintana Roo el impulso para avanzar en el sureste, en el marco del Nuevo Acuerdo por el Bienestar y Desarrollo.

“El tren de la justicia social nos traerá bienestar y prosperidad al sureste mexicano”.

Posteriormente, el convoy ingresó al taller y cochera de la estación Cancún donde hoy llegarán tres vagones más para armar el primer tren y hacer las primeras pruebas dinámicas y tenerlo listo para su inauguración en diciembre.

— Con Información de Hedy Juárez



Foto: Especial

El presidente Andrés Manuel López Obrador acompañó a la gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama, a darle la bienvenida al primer vagón que conforma parte de la obra del Tren Maya.